

Ceux de la classe 76 se sont retrouvés

Ils sont une vingtaine qui a eu vingt ans en 1976 et aucun n'a oublié les moments de jeunesse passés ensemble.

Après avoir comme il convient célébré en commun leurs soixante ans, ils ont décidé de pérenniser cette rencontre tous les ans.

C'est ainsi qu'ils se sont retrouvés tout récemment au restaurant « Les Coqueliquots », à Moyrazes, pour partager ce moment important et privilégié de rencontres, de souvenirs et d'anecdotes qui ne manquent évidemment pas de revenir à la surface lors de ces occasions.

Rendez-vous est déjà donné l'an prochain pour l'édition 2023 de ces retrouvailles..



Une amitié qui se pérennise d'année en année depuis les 60 ans des classards de 76.